

Stay Home! Stay Positive! (家にいよう! 前向きにいよう!)

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、臨時休業となってから2週間あまりがたちました。更に3週間あまり、休業期間が延びて気分が落ち込んでしまいそうです。今年のGWは、ゴールデンウィークでなく、ガマンウィークです。

東陽中学校の皆さん、規則正しい生活を心がけ、元気に過ごしていますか?ずっと家の中にいたり、誰とも話さずにいたりすると、ストレスがたまってきます。以下に応援メッセージを4つ送ります。みんなで力を合わせ、この難局を乗り越えましょう!6月1日(月)に、みんなの笑顔が見れる日を楽しみにしています。

1. 「朝の来ない夜はない」

ものごとは、必ずいつか良い方向へ変わるということ

2. 「神は乗り越えられる試練しか与えない」

3. 「人間万事塞翁が馬」(にんげん [じんかん] ばんじ さいおうがうま)

幸せが不幸に、不幸が幸せにいつ転じるかわからないのだから、安易に喜んだり悲しんだりするべきではないということ。

4. 「ピンチをチャンスに変える」

なかなか、前年度及び前々年度の復習はできなかったと思います。これを機に、渡される課題を基に、ゆっくりと復習してみてください。そして、自分の学習習慣を身に付けてほしいと思います。